

---

Empresa

# Cuatro fondos interponen un recurso por la adjudicación de la Ciudad Financiera de Banco Santander

Los demandantes aseguran que la operación, enmarcada en el proceso de liquidación concursal de Marme, no se ha ajustado a derecho.

---

EjePrime  
1 dic 2019 - 19:20



Los fondos de inversión no dan por perdida la Ciudad Financiera de Banco Santander. Un total de cuatro vehículos de inversión han interpuesto un recurso en el Juzgado Mercantil número 9 de Madrid ante la adjudicación de la sede de la entidad dirigida por Ana Botín. **Los demandantes aseguran que la operación no se ha ajustado a derecho**, según informa *Expansión*.

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/cuatro-fondos-interponen-un-recurso-por-la-adjudicacion-de-la-ciudad-financiera-de-banco-santander>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

Santander pactó en julio la compra de su Ciudad Financiera a los hermanos Reuben, quienes se adjudicaron el activo durante el proceso de liquidación de Marme, tras superar ligeramente la oferta presentada por Banco Santander, alcanzando 3.023 millones de euros. **Esta recompra fue declarada como procedente por la justicia.**

El Juzgado Mercantil número 9 de Madrid deberá ahora elevar el recurso a la sección 28 de la Audiencia Provincial, ya que el auto era firme y se deben dirigir a un órgano superior para que sea resuelto mediante cinco magistrados.

Marme inversiones compró la Ciudad Financiera de Banco Santander en septiembre de 2008 por 1.904 millones de euros. Marzo de 2014 se declaró en concurso de acreedores, proceso aprobado por la justicia en octubre de 2015, cuando se inició un plan de liquidación coordinada. El activo ofrece una rentabilidad anual de un mínimo de 80 millones de euros.